
Foro: “Seguimiento a la Implementación, Reorganización del 
Sector Salud”. 

Proposición N°320 de 2017 y otras  
Citantes: Todas las Bancadas 

 
Sábado 21 de octubre, Teatro Servitá - Usaquén 

Sesión Plenaria Extraordinaria 
 

 

Encontrarnos en la localidad de Usaquén, nos 

convoca principalmente a analizar algunos 

resultados del Informe de la Personería de 

Bogotá sobre la situación de la SubRed de Salud 

Norte del Distrito Capital.  

Llama la atención que el Hospital Simón Bolívar 

presenta dificultades en el recaudo de cartera; la 

atención inmediata para la elaboración de 

órdenes médicas, y la falta de continuidad en la 

valoración y tratamiento, con una ocupación 

superior al 160% frente a la capacidad instalada; 

congestión en el servicio de urgencias y un 

tiempo de espera en horario nocturno de 170 

minutos después del Triage (momento de la 

valoración) hasta la atención del servicio de 

urgencias. 

Como el Plan Distrital de Desarrollo “BOGOTÁ 

MEJOR PARA TODOSò, traza metas de 

resultado al año 2020, como la de reducir la tasa 

de mortalidad en menores de 5 años; o la 

reducción del tiempo en 5 días, para que los 

usuarios puedan recibir la atención de 



especialidades médicas básicas. ¿Y mientras 

tanto qué?, por eso, mientras llega el 2020, 

señores de la Administración Distrital, les 

pregunto: 

¶ ¿Qué va a hacer el Distrito para ofrecer un 

servicio médico de calidad y eficaz para los 

habitantes de la ciudad? 

¶ ¿Cómo se van a mejorar la atención de los 

servicios de urgencias? 

¶ ¿Se van a seguir utilizando sofismas 

referentes a que los especialistas no quieren 

trabajar en ciertos lugares de la ciudad por 

situaciones de seguridad en contraposición 

del clamor ciudadano de obtener una 

eficiente prestación del servicio de salud?  

Si no le creemos a un informe de un órgano de 

control como es la Personería de Bogotá, el cual 

ha mostrado problemáticas de la prestación del 

servicio de salud en la ciudad, entonces ¿a 

quién?   

Fui ponente del Proyecto de Reorganización en 

subredes del Sistema de Salud, y lo apoyé de 

buena fe esperando que los usuarios fueran 

mejor atendidos. 22 meses después me siento 

decepcionado y desencantado. Ni Petro, ni 

Peñalosa cumplieron sus objetivos y el mal 

servicio para los bogotanos en el Sistema 

Distrital de Salud sigue campante. 


